

Autorizan siembra de maíz modificado (Reforma 10/03/11)

Autorizan siembra de maíz modificado (Reforma 10/03/11) El marco legal de México en materia de transgénicos, establece tres etapas para poder cultivar este grano genéticamente modificado Verónica Martínez Ciudad de México (10 marzo 2011).- Mientras los productores de maíz pedían 10 mil hectáreas para sembrar maíz transgénico en la fase piloto en el estado de Tamaulipas, el Gobierno sólo ha autorizado 0.24 hectáreas, informaron productores. "Se logró dar el siguiente paso en maíz transgénico, que es la fase piloto, donde se puede sembrar el maíz en una superficie mayor a la experimental, pero el Gobierno sólo autorizó 0.24 hectáreas, esperamos más resultados, porque con esa superficie no se hace nada", afirmó Carlos Salazar, secretario general de la Confederación Nacional de Productores de Maíz de México (Cnpamm). Fabrice Salamanca, presidente de Agrobio (órgano que representa a las compañías internacionales de biotecnología agrícola), explicó que Monsanto, Pioneer y Dow solicitaron 12 permisos al Gobierno federal para sembrar maíz transgénico resistente a herbicidas en el estado de Tamaulipas. Estos permisos abarcarían 200 hectáreas y sólo se ha dado respuesta a uno por 0.24 hectáreas. "Es un paso importante de avanzar, porque después de las pruebas de 32 permisos evaluando las tecnologías, esto significa un buen paso. "En Sinaloa se pidieron 9 permisos y se han rechazado 3, así que lo vemos como un buen paso, para los productores es una superficie muy pequeña, con respecto a las 10 mil hectáreas que pidieron", dijo. El marco legal de México en materia de transgénicos, establece tres etapas para poder cultivar este grano genéticamente modificado de manera comercial. Se trata de la fase experimental, (en predios pequeños para probar la tecnología y analizar resultados), la etapa piloto (en predios mayores que permita probar su uso) y la comercial (donde se siembra en superficies que permitan una producción para su venta). El Gobierno informó el martes que otorgaba el primer permiso para maíz en la fase piloto, esta solicitud la presentó la transnacional Monsanto.